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９月２３日（水） 

真 船 和 子 議員（公明党） ６０分 １ 

２ 相 原 和 幸 議員（元気な習志野をつくる会） ６０分 １ 
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１０ 髙 橋 正 明 議員（元気な習志野をつくる会） ６０分 ５ 

１１ 荒 原 ちえみ 議員（日本共産党） ６０分 ６ 

１２ 宮 内 一 夫 議員（市民の会） ６０分 ６ 
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９月２９日（火） 

関 根 洋 幸 議員（元気な習志野をつくる会） ６０分 ９ 

１８ 入 沢 俊 行 議員（日本共産党） ６０分 ９ 

１９ 木 村   孝 議員（民意と歩む会） ６０分 １０ 

２０ 平 川 博 文 議員（都市政策研究会） ６０分 １１ 

２１ 

９月３０日（水） 

立 崎 誠 一 議員（民意と歩む会） ６０分 １２ 

２２ 谷 岡   隆 議員（日本共産党） ６０分 １３ 

２３ 宮 城 壮 一 議員（民意と歩む会） ６０分 １３ 



1 

○ 真 船 和 子 議員 

１ コロナ禍における財政について 

 (1) 今後の見通しについて 

２ 持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）を中心とした環境政策について 

 (1) 気候非常事態宣言について市長の見解を伺う 

３ 放課後児童会（学童保育）と放課後子供教室の民間委託について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 相 原 和 幸 議員 

１ 谷津干潟の保全事業について 

 (1) 干潟内の環境改善の取組について 

２ ＪＲ津田沼駅南口駅前開発計画について 

 (1) 進捗状況について 

３ 鷺沼地区土地区画整理事業に向けた取組について 

(1) 事業化に向けた取組の進捗状況について 

 ４ 京成津田沼駅南口から国道１４号までの環境整備について 

  (1) ワイがや通りの道路及び歩道環境の整備について 

 ５ 習志野市の指定避難所について 

  (1) 避難所を開設する際の空間レイアウトについて地域（市民）に対し、どのような啓発活動をして

いるのか 

 ６ 特別支援学校の設置に向けた取組について 

  (1) 県と市との協議における進捗状況について 

 ７ 新しい生活様式の学校教育について 

  (1) 運動会の開催（実施）についてどのように考えているのか 
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○ 清 水 大 輔 議員 

１ 避難所運営について 

 (1) 前回の質問から運営職員への啓発について 

２ 防災基本計画の一部改正に伴う本市の改定部分について 

３ 鷺沼台４丁目の内水氾濫について 

 (1) 状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 飯 生 喜 正 議員 

１ 新型コロナウイルス感染拡大に伴う今後の対応について 

 (1) 医療機関への支援について 

 (2) 経済情勢が変化する中での今後の財政について 

２ 公共埠頭の活用について 

 (1) 災害時における対応について 
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○ 藤 崎 ちさこ 議員 

１ 放課後児童会について 

 (1) 新型コロナウイルス感染症禍の下での運営について 

 (2) 支援員・補助職員の処遇の改善について 

２ 高齢者が元気で安心して暮らせるための取組ついて 

 (1) 新型コロナウイルス感染症禍の下での、「高齢者ふれあい元気事業」中止の影響はどのようなもの 

  か 

 (2) 「高齢者ふれあい元気事業」のない中での、有効な取組について 

３ 防災・減災の取組について 

 (1) 習志野市総合防災訓練が中止となったことによる影響について 

 (2) 今できる防災・減災の取組について 

 

 

 

 

 

 

○ 央   重 則 議員 

１ 令和２年度習志野市施策評価等について 

２ 旧庁舎跡地活用問題について 

３ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 要請を出した内容等の対応について 

   ① ＰＣＲ検査の拡充・継続について伺う 

   ② 医療施設に対する支援について伺う 

   ③ 医療従事者に対する支援について伺う 

   ④ 市内の感染者情報の公表について伺う 

   ⑤ 地元のちから復活応援金の拡大について伺う 

   ⑥ 学校の緊急時におけるオンライン授業に向けた進捗状況について伺う 
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○ 小 川 利枝子 議員 

１ 特別支援教育について 

 (1) 教職員の研修計画と個別の教育支援計画の作成状況について 

２ 指定管理者制度について 

 (1) 実績に対する評価について 

３ 地域課題について 

 (1) 京成バスルート（津７２系統）の延伸について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 布 施 孝 一 議員 

１ 防災対策について 

(1) 避難所運営について 

(2) 地区防災計画について 

 ２ 教育行政について 

(1) ＧＩＧＡスクール構想について 

(2) 学校・子供応援サポーター人材バンクについて 

(3) スクールロイヤーについて 

 ３ 相談支援について 

(1) 断らない相談支援体制の構築について 

 ４ 地域未来構想２０オープンラボについて 

  (1) 本市の加入状況について 
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○ 佐 野 正 人 議員 

１ パートナーシップ制度の導入 

 (1) 調査・研究状況について 

 ２ 街路空間の再構築・利活用に関する取組 

  (1) ウォーカブル推進都市について 

 ３ スマートフォンのアプリを活用した納税 

  (1) 研究状況について 

 ４ 環境美化の推進 

  (1) たばこのポイ捨て行為への過料について 

 ５ 受動喫煙の防止に関する条例 

  (1) 直罰方式移行後の状況について 

 

 

 

 

 

 

○ 髙 橋 正 明 議員 

１ 民間の防災井戸について 

 (1) 民間の防災井戸の活用状況について 

２ 東習志野・実籾地域バス（ナラシド♪バス）について 

 (1) 新型コロナウイルスに伴う影響について 

３ あたご橋交差点における横断歩道の設置について 

 (1) これまでの警察との協議経過について 
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○ 荒 原 ちえみ 議員 

１ 台風が来る前に実籾５丁目の崖崩れ部分の対策を求める 

 (1) ６月議会で要望した対策の進捗状況について 

 ２ 「事故多発機オスプレイ」が木更津駐屯地へ配備されたことについて 

  (1) 市から、オスプレイが習志野市上空を飛行する前に市議会及び地元住民に対し防衛省からの説明

会の開催を求めることについて 

  (2) 市民へオスプレイの情報提供を求める 

３ 放課後児童会（学童保育）と放課後子供教室の民営化について 

(1) 習志野市初の大久保東小学校での放課後児童会（学童保育）と放課後子供教室の一体型の現状に

ついて 

 ４ 新型コロナウイルス感染症への市民の不安対策について 

  (1) 新型コロナウイルス感染症への市民の不安への対策について 

(2) ＰＣＲ検査の拡充について 

 

 

 

 

○ 宮 内 一 夫 議員 

１ 市役所旧庁舎跡地の利用について 

  (1) 旧庁舎跡地活用検討委員会の検討報告書が出て、市長はどのような方針で対処するのか 

２ 新型コロナウイルス感染症関連について 

  (1) 保健衛生費１億円で、新型コロナウイルス感染症対応病院資金貸付事業と掲載されているが、そ

の内容について 

  (2) 済生会習志野病院の経営内容・状況（財務諸表による）説明を求めます 

  (3) 医師会の協力のもと実施しているＰＣＲ検査センターの現状（検査数など） 

３ プラッツ習志野の改善について 

  (1) 市民の皆さんから改善要望が出されているが、どのような対処をするのか 

４ 雑紙回収について 
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○ 市 角 雄 幸 議員 

１ 来年度の予算編成について 

 (1) コロナ禍の影響による編成方針について 

２ 公共建築物再生計画について 

 (1) 公共建築物再生計画の今後の方針について 

 (2) 公共施設等再生推進審議会について 

 ３ コロナウイルス感染症に対する支援について 

  (1) 介護サービス事業者、障害福祉サービス事業者支援事業について 

  (2) 地元のちから復活応援事業、プレミアム付き商品券事業について 

 ４ 小中学校のＩＣＴ化について 

  (1) 小中学校パソコン整備事業の進捗及び総合教育センターの役割について 

 

 

 

 

 

 

○ 斉 藤 賢 治 議員 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 習志野ＰＣＲ検査センターについて 

 ２ ＧＩＧＡスクール構想の進捗について 

 ３ 鷺沼西跨線橋補修工事における通行止めに伴うバス運行について 

 ４ 駐輪場について 
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○ 鮎 川 由 美 議員 

１ 環境問題について 

  (1) 「プラスチックリサイクル制度についての要望」について 

２ 消防行政について 

  (1) 千葉北西部消防指令センターの進捗状況について 

３ プレーパークについて 

  (1) こどもセンターにおける乳幼児専用プレーパークの実施状況について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 中 山 恭 順 議員 

１ 新型コロナウイルス対策について 

  (1) 市役所で、非接触型体温計を使用し検温しないのはなぜですか。職員や来庁者を守る気はないの

ですか 

  (2) 前議会で、公共施設で実施と答弁がありましたが、一回たりとも検温の義務を課せられませんで

した。なぜですか 

２ こども園・保育所・幼稚園・放課後児童会・放課後子供教室について 

  (1) 東習志野、秋津の放課後児童会・子供教室について 

  (2) こども園整備と既存市立幼稚園・保育所の再編計画、２期の総括と３期について 

３ 小中学校へ設置したエアコンについて 

  (1) 発注の問題点（違法行為）はなかったか 
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○ 関 根 洋 幸 議員 

１ ＩＣＴ等の活用について 

 (1) 現状と今後の取組について 

 ２ 教育行政について 

  (1) コロナ禍における現状と今後の取組について 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 入 沢 俊 行 議員 

１ 台風・豪雨時の防災「マニュアル」について 

２ 旧市役所跡地活用について 

３ （仮称）鷺沼地区土地区画整理事業について 

４ 秋津小学校地区の放課後児童会（学童保育）と放課後子供教室について 

  (1) 異なる業務をまとめて実施することについて 

  (2) 放課後児童会の民営化について 

５ プラッツ習志野・大久保地区公共施設再生事業の改善要求について 

  (1) プラッツ習志野について 

  (2) 民間付帯事業について 

６ 高規格道路・第二湾岸道路の整備と新習志野駅前地区地区計画について 
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○ 木 村   孝 議員 

１ コロナ禍における対応策について 

  (1) ＰＣＲ検査の拡充について 

  (2) 新型コロナ・地方創生臨時交付金の実施事業の現状について 

  (3) テレワークの推進について 

  (4) 市職員枠の採用の考え方について 

  (5) 学生への学費の支援について 

  (6) 不登校の状況について 

２ 習志野文化ホール再建設の今後の方向性について 
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○ 平 川 博 文 議員 

１ 習志野市長・市議会議員選挙の開票結果に、重大な疑念を抱いてきた。平成１９年６月２７日。千

葉検察審査会（司法機関）から、習志野市の開票作業に当たる公務員の態度や姿勢は明らかにルール

違反を犯していると指摘され、強く反省を求められてきた。選挙に対する認識の甘さを猛省し、今後、

襟を正した改善を市民に示さなければ、市民の市政に対する不信感は払拭されないとの指摘を受けて

きた。さらに、平成１８年１０月６日のテレビ朝日報道で、ビデオ映像解析の専門家の東京理科大学

の半谷教授は、市民に対する重大な裏切り行為があると断定した。このとき、不正開票選挙の実行犯

の市役所公務員に対する社会的制裁がなかった。習志野市役所内部で、全てもみ消された。内部調査

報告書は、作成されていない。近年の不正開票選挙の手口として、期日前投票箱の鍵をひそかに事前

に開けて、投票用紙の差し替えが香川県高松市、宮城県仙台市、滋賀県甲賀市などで連続して発覚し、

市役所公務員の総務部長をはじめ、選挙管理委員会事務局長などの逮捕者が出ている。全国的傾向が

ある。投票箱をひそかに開けて、投票用紙をすり替える。実行者は選挙候補者ではなく市役所公務員。

候補者個人の選挙違反と比べてはるかに巧妙、悪質と言える。習志野市の期日前投票箱は、どうなっ

ているのか 

 ２ 令和２年７月ＪＲ津田沼駅前４４階建て、タワーマンションが完成した。財源確保を理由に、市有

地を売却してきた。７１億と５６億の契約価格で、５６億で習志野市は、「三菱地所レジデンス・三井

不動産レジデンシャル・野村不動産」に売却した。７５９戸のうち、事業協力者住戸は、何戸存在す

るのか 

 ３ 猛暑の熱中症対策として、市内公立小中学校にエアコンを緊急設置してきた。事業費は、２２億３,

９９４万に上る。ところが、緊急対応の工事発注に絡んで、元市議会議長と現市議会副議長が関与す

る工事業者が利権介入したことが表面化している。市役所公務員の関与なくして、議員利権は成立し

ない。エアコン公共工事の発注の全容を知りたい 

４ 旧庁舎の解体工事費と跡地利用計画が注目されてきた。解体工事は、令和元年１２月に市川市・浦

安市の近年の解体工事費の坪単価の実績調査・報告を求めた。新庁舎建設と旧庁舎の解体工事は、ゼ

ネコンによる一括工事で行われた。コストダウンになる。宮本泰介市長は、旧庁舎跡地を売却するの

か、しないのか。今後、不動産鑑定の予定があるのか否かも確認したい 

 ５ 宮本泰介習志野市長は、近年、財源確保を名目に、市有地の土地売却を加速させている。令和元年

１０月２３日に芝園２丁目、産業業務街区にある４,２４２坪の公園を５２億３００万円で売却した。

当初の売却予定の習志野市の見積額が不適切になっている。何があったのか 

 ６ 荒木勇前市長と前市長後援会が私物化しているＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業について。 

ＪＲ津田沼駅南口都市開発に伴う谷津小学校などの受入れ態勢について、平成２５年１０月２７日、

ＴＢＳ噂の！東京マガジンというＴＶ報道で、宮本泰介市長は、猛省していると釈明してきた。学校

施設の土地・建物が異常な不足状態にある。令和６年度における谷津小学校の校庭面積は、市内平均

校庭面積の約６５.５％しかない。また、谷津・奏の杜地区の小学生が路線バス通学を強いられている。
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令和元年６月の小熊隆教育長答弁によると、バス通学生徒数は、令和６年で６０５名を見込んでいる。

スクールバスは、いつ運行するのか。過密な教育環境で新型コロナウイルス感染症が不安視される、

新学期の谷津小学校・谷津南小学校の生徒数は、どうなっているのか 

 ７ 平成２３年１１月７日、荒木勇前市長の平成９年当時のＪＲ津田沼駅南口２６億円の土地取引の件

で東京地検特捜部に刑事告発した。時効により、不起訴処分となった。２６億の借入金の返済が継続

している。指定暴力団関係者から買い取らされた３,０００坪の土地は、現在、谷津小学校の前の公園

用地の半分になっている。最近、この指定暴力団関係者が、町内谷津３丁目に住んでいることが分か

った。前市長が株式会社新平和代表取締役社長に、土地売買代金として、９億９,３５６万８,０００

円を即金で支払ってきた。習志野市は、どうなっていくのか 

 ８ ２００６年の開業当初から、秋津・香澄住民を無視した競艇のボートピア習志野の「営業の縮小と

撤退」を求めてきた。２０２０年７月３０日で廃止となった。経営状況の好転が見込めないという理

由だ。今日まで、ボートピア習志野の財務諸表が市議会に提出されたことはない。売上高、営業利益、

純利益の説明を求めてきた。誘致した当時の弁護士市長の提案理由の売上高の見込額は、極端な粉飾

だった。賭博の営業利権、商号など廃止手続は、どのように行われたのか 

 

 

 

○ 立 崎 誠 一 議員 

１ 「資源回収協同組合」理事長は市長の後援会長だが解消すべきである 

２ 茜浜のプレハブ小屋で本社事務は行われていない 

３ 大久保駅近くのマラソン道路上に屋台が設置されているが、撤去すべきである 
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○ 谷 岡   隆 議員 

１ 新型コロナウイルス感染症拡大に関連する課題について 

 (1) 持続化給付金や地元のちから復活応援金の手続をちゅうちょしている事業者への今後の周知と援

助について 

 (2) シルバー人材センター会員等への休業補償について 

  (3) 少人数学級の機運の高まりと、習志野市立小中学校の適正規模・適正配置について 

 ２ 習志野市立保育所私立化ガイドラインの大改悪の動きについて 

  (1) ガイドラインの運用と「保育の質」について 

  (2) 私立化された４つの保育所において、現行のガイドラインは厳守されているか 

(3) ガイドライン策定時に保護者委員の要望で加えられた「保育士の保育経験（年数）」の基準を削除

し、保育の質を下げるのは断じて許されない 

 ３ 本大久保１丁目の宅地開発について 

 

 

 

 

 

○ 宮 城 壮 一 議員 

１ ホームページ等について 

  (1) ホームページの現状、今後について 

  (2) ユーチューブについて 

  (3) ツイッターについて 

 ２ 都市計画道路３・４・１５号線について 

   

 


